
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0227/2022

Soyaniquilpan, Estado de México, 3 de marzo de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A UN
HOMBRE POSIBLEMENTE IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *De acuerdo a los registros de plataformas institucionales, el detenido cuenta con un mandato judicial por homicidio calificado en el estado de Michoacán; además podría ser miembro de una organización delictiva.*
- *En la intervención, se decomisó una bolsa con una sustancia similar a la droga conocida como cristal.*

Efectivos de la Secretaría de Seguridad (SS), en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a un hombre posiblemente implicado en delitos contra la salud; acorde a las plataformas, el hombre cuenta con una orden de aprehensión en el estado de Michoacán por homicidio calificado.

En el desarrollo de un operativo de seguridad, elementos de la policía estatal y sus homólogos municipales, patrullaban por el bulevar 16 de Septiembre, en la colonia El Chiquinte, cuando observaron a una persona que realizaba sus necesidades fisiológicas sobre la vía pública, por lo que se aproximaron para informarle que dicha acción constituía una sanción administrativa.

Acorde al protocolo de actuación, uniformados solicitaron al individuo una revisión de rutina; al concluir, hallaron entre sus pertenencias una bolsa de plástico que en

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

su interior contenía una sustancia cristalina transparente, con características propias a la droga conocida como cristal.

Al consultar los datos del hombre en las plataformas institucionales, los oficiales detectaron que Christian “N” de 29 años de edad, cuenta con una orden de aprehensión vigente a partir del 17 de junio de 2021, por el delito de homicidio calificado; además, acorde a las indagatorias podría ser miembro de una organización delictiva originaria del estado de Jalisco.

Después de dar a conocer los derechos que confiere la ley, el probable responsable fue remitido junto con lo asegurado ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) con sede en Jilotepec, donde se extenderán las investigaciones para resolver su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.